
Madame la Présidente,

Faisant suite à l’avis négatif unanime des élus et représentants au CSAL qui s’est tenu le jeudi 09

novembre 2023, sur le point 2 de l’ordre du jour, à savoir la désignation des ponts naturels pour

2024, nous sommes reconvoqués ce jour vendredi 24 novembre 2023.

Vous nous reconvoquez sans changer un mot à la proposition que vous aviez faite en première

convocation et qui a conduit à ce vote négatif.

Nous vous avions dit lors de la première convocation, que vous aviez toute latitude pour ajouter au

calendrier la journée du 10 mai 2024, cependant vous vous arc-boutez sur une position unilatérale

descendante.

Vous  êtes  en  train  de  cristalliser  un  nouveau  sentiment  d’injustice,  après  le  manque  de

reconnaissance  salariale,  les  primes  de  la  division  (300 €  pour  certains,  500 €  de  GMBI  pour

d’autres), les suppressions d’emploi, le manque de reconnaissance, les messages suspicieux comme

sur les frais réels.

Vous écoutez, mais vous n’entendez pas les revendications des agents et leurs souffrances.

Pourquoi y a-t-il autant d’arrêt de travail ?

Pourquoi y a-t-il autant de situation d’épuisement ?

Pourquoi y a-t-il autant de stress ?

Pourquoi y a-t-il autant de démission ?

Pourquoi la DGFIP n’arrive pas à recruter ?

Il va falloir que vous fassiez enfin remonter les inquiétudes, la souffrance des agents, les conditions

déplorables de travail qui ne cessent de se dégrader et que la DGFIP, le ministère, le gouvernement

arrêtent de faire l’autruche et de dire que « tout va bien dans le meilleur des mondes ».

Les  agents  ont  besoin  de  reconnaissance,  à  commencer  par  la  reconnaissance  salariale  avec

l’augmentation du point d’indice pour tous, à hauteur de l’inflation.

Les agents ont besoin de personnels.

Les agents ne travaillent pas pour les statistiques, ils font leur travail, du mieux qu’ils peuvent dans

des  conditions  qui  se  dégradent  de  plus  en  plus.  Ils  tiennent  encore  grâce  à  leur  conscience

professionnelle qu’il faut unanimement reconnaître.

Les agents en ont marre d’être exemplaires, ils aspirent à autre chose !!!

Vous avez l’occasion d’apaiser le climat, les tensions sans le moindre coût, et permettre aux agents

de souffler un peu, surtout après la cacophonie qu’il y a eu lors de la dernière campagne.

En  plus  d’être  une  décision  positive  envers  les  agents,  cela  aurait  pour  effet  de  diminuer  les

émissions de gaz à effet de serre, dont la DGFIP veut se faire la championne.

Vous  ne  tenez  aucun  compte  de  l’avis  des  agents  et  de  leurs  représentants.  Nous  allons  vous

remettre une pétition exprimant leur revendication.

Côtes Côtes 
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